

BIOT

Inondations : toujours le temps des questions

Une soixantaine de personnes était présente, hier matin, à l'Espace des Arts et de la culture pour assister à la deuxième réunion publique consacrée aux inondations des 3 et 4 octobre derniers. Durant près de deux heures, Guilaine Debras et quelques élus ont ainsi répondu aux questions des sinistrés, l'occasion d'apporter des précisions sur l'avancée des dossiers et les mesures de prévention.

Tout le monde s'est accordé sur l'impérieuse nécessité d'interpeller la société Escoto pour l'obliger à revoir ses plans concernant l'évacuation des eaux sous le pont de l'autoroute. Dans l'assistance, de nombreux riverains veulent agir : « Cela fait plus de quarante ans qu'on en parle et rien n'a jamais été fait », explique un homme. « J'ai besoin de vous pour mettre la pression », rétorque le maire. Avant de poursuivre : « Il y aura encore des inondations et il faut que l'eau puisse s'écouler, il y a des murs qui ont été construits pour protéger certaines maisons au détriment des autres et au détriment des lois. Nous allons prendre des mesures et cela pourra aller jusqu'à la destruction de certaines d'entre elles. » La mesure ne fait pas l'unanimité, certains criant à « la spoliation de nos biens. » Si le ton a été courtisé durant toute la



Dans les prochaines semaines, tous les propriétaires concernés par les fonds Bannier vont être recensés. (Photo J.-M. P.)

réunion, il est monté d'un cran lorsqu'un riverain interpelle le maire sur la gestion de l'avant-crise : « Ni moi, ni le maire de Cannes, ni celui de Mandelieu avons été informés d'une alerte, il n'y a eu que le stade de vigilance. Si je n'étais pas sur le terrain, c'était que j'étais avec les pompiers et les gendarmes dans la cellule de crise en mairie pour diriger les opérations. » Les services municipaux vont recenser toutes les habitations qui pourront

être rachetées par la mairie : « Si les propriétaires le souhaitent pour être traités dans le cadre du plan Bannier. Il y a de nombreux critères à respecter et nous allons contacter dans les prochaines semaines toutes les personnes concernées. » Samedi prochain, aura lieu la dernière réunion publique en présence du sous-préfet : « Il faudra que nous soyons très nombreux pour mettre la pression. »

JEAN-MICHEL POUPART

3 000 interventions pour les pompiers

Avec quelques jours de retard sur le calendrier, la Sainte-Barbe a été célébrée, hier, au centre de secours et d'incendie de la commune que commande le capitaine Olivier Heuzé.

Parmi les nombreux hommes, celui rendu aux trente sapeurs-pompiers professionnels et aux cinquante volontaires qui ont fait preuve d'une grande efficacité et d'un grand dévouement lors des terribles inondations du mois d'octobre.

Plus généralement, les sapeurs-pompiers ont réalisé, à ce jour, trois mille interventions dont 83 % ont été réalisées sur le seul territoire communal. Mais, on l'a dit, la dramatique nuit du 3 au 4 octobre mais aussi les jours suivants, étaient visibles encore ancrés dans tous les esprits.

Lors de son intervention, le lieutenant-colonel Frédéric Gosse, commandant le groupement territorial centre, a remercié les personnels au nom du SDIS et rappelé que, sur le seul secteur, près de mille six

Marché de Noël aujourd'hui encore



(Photo J.-M. P.)

Trente exposants réunis autour de l'artisanat et de la gastronomie : hier, les Biotois et les visiteurs n'avaient pas d'excuses car plein d'idées de cadeaux ou de repas leur étaient proposées pour ces fêtes de fin d'année ! « C'est une belle initiative », se félicitait Pierre Ortola, le président de l'association des commerçants et artisans du village, à l'initiative de la manifestation. Le marché se poursuit aujourd'hui et, à 18h30, un concert sera donné en l'église Sainte-Madeleine. Rappelons que la recette sera reversée au profit des sinistrés des inondations des 3 et 4 octobre.

■ Renseignements au 04.93.65.78.00.



(Photo Ph. D.)



antibes
centre commercial

OUVERT
AUJOURD'HUI

Hypermarché Carrefour : 8h45 - 20h
Boutiques : 9h - 19h


j'optimisme



 Votre photo avec le Père Noël Offerte par vos commerçants

35 boutiques - 2000 places gratuites